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Per la soluzione della crisi al Comune 

I partiti d'accordo a chiudere 
le trattative entro questo mese 
Ieri l'impegno è stato assunto anche dalla DC - La giunta convocherà la seduta del consiglio 
Bozza di programma del PCI in cinque punti -Oggi consiglio regionale a S. Maria la Nova 

Iniziative di donne nel « villaggio Italsider » dopo la disgrazia di sabato 

L'azienda ha 2 giorni di tempo 
rer la revisione degli impianti» 

Oggi i funerali dell'intera famiglia distrutta dalle esalazioni di ossido di carbonio - Sotto accusa le mini-caldaie 
che servono per il riscaldamento - Duecento in delegazione ieri mattina a Bagnoli - Inchiesta della magistratura 

Deliberata dalla giunta la spesa per l'edilizia 

15 miliardi per PIACP 
da appaltare entro giugno 

Previsto il totale abbattimento e la ricostruzione della «Masseria tardone» 
1.693 nuovi vani a Secondigliano; ristrutturazione per altri rioni popolar; 

11 

Milleseicento nuovi va 
n., l'abbattimento e la ri 
co.it razione della Maceriti 
frullone, una casa albergo 
p.'i" gli .studenti, il coni 
pletunionto e il consolida 
mento di numerosi rioni 
IACP: que.it a !a r.parti-
ztone della spesa «lei 15 mi 
li.udì e 2(iU in.lioni, 1 cui 
lavori dovranno es-ere ap
paltati dall'IACP entro il 
.'10 giugno prossimo. 

I.a ripartizione dei fon
di e .-.tata deliberata dalla 
munta comunale .su prò 
posta dell'assessore Ger;1 

micci, nonché d»gh altri 
componenti del diparti 
mento u riunisti co, assL's 
.son Picardi, Di Donato e 
Vittoria, ed è il risultato 
di numcro.ii incontri ed 
approfondimenti con gli 
organismi della Regione 
Campania e dello .stesso 
IACP, al quale .ipetta per 
legge l'esecuzione delle 
opere. I 15 miliardi .sono 
siiti assegnati al Comu
ne di Napoli dalla Regio 
ne Campania, in seguito 
agli stanziamenti governa
tivi de'la legge n. 513 p~r 
l'cd.li/,.1 abitativa .sovven
zionata. Qu?st.i nel detta
glio la ripartizione: (5 mi
liardi e 300 milioni sono 
destinati alla costruzione 
di 1.093 nuovi vani e re
lativi .-ervizi (fognature. 
strade, .scuole, verde at
trezzato» nel lotto «G» 
della 1(57 di Secondigliano; 
-t miliardi e 500 milioni 
per il totJle abbattimento 
e la nco.it ruzione. con .ser
vi/i. della Masseria Cardo 
ne a Minno; 700 milioni 
per la costruzione de! pri
mo lotto funzionale della 
casa albergo per studenti 
ad integrazione dei altri 
finanziamenti già esisten
ti; .'{ miliardi e 763 milio
ni per interventi di com
pletamento e di consoli
damento statico ;n noni 
indicati dall'IACP con il 

seguente ord ne di priori 
tà. fino ad esaurimento 
d"i!.i .-omnia: Duca d'Ao 
ita. Pianura « ST ». Sol
cavo '< ST ;, Cavalleggeri 
d'Ao-ta, ex I.i.\s. Pi.-cmola 
Don Giumella: Diaz. S. Al
fonso. S. Francisco. Vit
torio Emanuele, Santa Ho 
.-a. A-carelli. Baronesca. 
Incis-Porclnano, Traiano. 
Borlmgieri. 

Nel comunicato del co 
mune .si precida che, per 
mancanza delle nece.ss.ir.e 
condizioni tecniche e per 
la brevità dei tempi, non 
si .sono potuti inserire nel 
programma di .ipe.sa altri 
rioni da n.itrutturare in
tegralmente con l'abbatti
mento dei vecCi: edifici e 
la costruzione ili nuovi al 
loggi. secondo l'indirizzo 
suggerito dalla commi.isio-
ne consiliare e già da 
tempo attuato in quattro 
rioni IACP. La giunta in
tende comunque proiegu -
re in questa direttrice e. 
per il risanamento nei 
prossimo futuro di altri 
rioni fatiscenti, si utili?. 
zeranno i vani del loMo 
« CJ » d: Secondigliano 
quali « case parcheggio ». 
in essi verranno sistema
te temporaneamente le fa 
miglie recidenti nei noni 
destinati alla totale ri 
strutt unzione. 

lì programma di spesa 
è stato deliberato dalla 
giunta comunale con . pò 
teri del consiglio a cau
sa dei termini perentori 
fissati dalla legge 513. il 
30 giugno prossimo. La 
giunta, tuttavia, si riser
va - dice il comunicato 
comunale - - di revocare 
la deliberazione adottata 
con i poteri de! consiglio 
e di portarla come propo 
sta alla discussione del 
consiglio stesso, qualora 
dovesse intervenire una 
proroga della legge 513 e 
.se. come è auspicabile, le 

trattative per la nuova 
niagg.oranza s; conclude 
ranno rapidamente. 

Nel.a deliberazione sul! i 
ripartizione della sp.-sa si 
sottolinea peraltio che la 
regione Campania, .sin 113 
miliardi aveva assegnato 
alla città di Napoli 9 uu-
Iiard. per il risanamento 
de. centro storico e 15 per 
; piogramnu costruttivi 
nell'ottobre del '77: suc
cessivamente. nel dicem
bre. la terza commissione 
consiliare taceva la sua 
proposta di utilizzare i 15 
miliardi per il risanamen
to del patrimonio di edi
lizia pubblica comunale e 
IACP La giunta, in nu 
meiosi incontri con la Re
gione e l'IACP giunse al
la considerazione che se è 
vero che la riqualificazio
ne del patrimonio di edi
lizia residenziale va assi
curata con ì fondi della 
apposita legge e organica 
mente realizzata nel pro
gramma decenna'e già al
l'esame del parlamento, è 
anche vero che alcuni rio
ni IACP versano in stato 
di degradazione. 

Un ulteriore e approfon
dito confronto con l'IACP 
per verificare se esistesse
ro .iiil territorio comunale 
rioni dove occorresse un 
radicale intervento di ri
strutturazione oltre alla 
Masseria Cardone. ottene
va riscontro nella comuni
cazione del 10 maggio 
scorso. Con essa l'IACP 
formulava un suo pro
gramma (recepito) ma 
chiariva che ì rioni da 
abbattersi presentavano !a 
difficoltà di reperire al 
loggi temporanei per gli 
abitanti: di qui la decisio
ne di includere ne! pro
gramma anche questi rio
ni. riservandosi di utiliz
zare come « contenitori » ì 
vani del lotto « G » di Se-
cond.gliano. 
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Ieri grande marcia ecologica con 15 scuole 

Miano: ragazzi in piazza 
per l'igiene della città 
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PICCOLA CRONACA 
IL GIORNO 

Oggi martedì 23 macc-.o "73 
Onomastico. Des.deno tdo 
mani. Susanna». 

BOLLETTINO 
DEMOGRAFICO 

Nati vi\i 16. Deceduti 14. 

CULLA 
E" nata Claudia, secondo 

gcn.ta dei compagni Rlia 
Ohmp.a e Sergio Dor.ano. 
capo gruppo consiliare del 
PCI a Pozzuoli. Ai compagni 
giungano gli auguri dei co
munisti di Pozzuoli, della fe
derazione e dell'» Unità ». 

FARMACIE NOTTURNE 
Zona S. Ferdinando: via 

Roma 343. Montecalvario: 
pzza Dante 71. Chiaia: via 
Carducci 21; Riviera di Cia.a 
77: via Mcrgcllina 148. S. Giu
seppe: via Montcoliveto l. 
Mercato Pendino: p.zza Gari-
lialdi 11. S. Lorenio Vicaria: 
S. Giov. a Carbonara 83; Sta
zione centrale c.so Lucci ó; 
Calata ponte Casanova 30. 
Stella • S. Carlo Arena: via 
Fona 201; via Matcrdei 72: 
c.so Garibaldi 21R. Colli Ami* 
nei: Colli Aminei 249; Vomi
rò Artntila: via M. Piscicel-

li 138: via L Giordano 144; 
via Mediani 33: via D. Fon 
tana 37; via Simone Martin: 
SO. Fuorigrotta: p zza Mar-
c"Antonio colonna 21. fiocca
vo: via Epomeo KV4 Pozzuoli: 
Corso Umberto 47. Miano. 
Secondigliano. Ghidini: e so 
Secondigliano 174. Posillipo: 
via Manzoni 151. Bagnoli: via 
L. Siila 65. Poggìoreale: \ia 
Nuova Pogirioieale 21. Pon
ticelli: vie Margherita. Pia
nura: via Pro\ limale 18: 
Chiaiano. Marianella, Pisci* 
noia: p.zva Municipio 1 iPi
scinola >. 

NUMERI UTILI 
Pronto intervento sanitario 

comunale di vigilanza alimen
tare. dalle ore 4 del mattino 
alle 20 (festivi 8-13». telefo
no 294 014 294.202. 

Segnalazione di carenze 
igienico sanitarie dalle 14.10 
alle 20 (festivi 9-12). telefo
no 314.935. 

Guardia medica comunale 
gratuita, notturna, festiva. 
prefestiva, telefono 315 032. 

Ambulanza comunale gra 
tuita esclusivamente per il 
trasporto malati infettivi. 
servi/io continuo per tutte io 
24 ore. tei. 441314. 

Scolari, genitori. Insegnan
ti, personafe ausiliario di ben 
15 scuole del quartiere Mia
no hanno dato vita ieri ad 
una «marcia ecologica »: un 
foltissimo corteo — circa 4 
nula persone — ha attraver
sato tutte le strade, con un 
percorso che andava da una 
scuola all'altra. Con i ragaz
zi che inalberavano i cartel
loni disegnati in classe, le 
scritte «aiutateci a tenere 
Napoli pulita ». « la città e 
nostra. rispettiamo tutti la 
igiene». C'erano anche una 
delegazione di dipendenti NU 
con il capo del locale circo
lo: l'aggiunto del sindaco av
vocato Antonio D'Ambrosio e 
l'intero consiglio di quartie
re. l'assessore alla NU Elio 
Anzivir.o. le assistenti socia
li della cirtaicrizione. Nume
rose le inscenanti. i ragazzi 
e i tenitori che con me^.i-
foni hanno fatto sentire a 
tutto i! quartiere in che mo
do ì problemi dell'igiene pub
blica. del decoro urbano stia
no adesso diventando patri
monio culturale della intera 
popolazione scolastica. La 
manifestazione di ieri matti
na non è che una delie bat
tute di una molto più vasta 
ed approfondita campagna i-
niziata dall'assessorato alla 
NU nelle scuole 

Nelle scuole è stato diffuso 
un semplice ed efficace fo
glio illustrato do\e si spie
ga. con parole e immagini, in 
quali condizioni si svolge i! 
lavoro della nettezza urba
na. come lo .il può e Io s: 
deve rendere più agevole, co
me 1 bambini devono impa
rare — ma soprattutto inse
gnare ai genitori — a mante
nere una condizione ambien
tale civile. Si tratta di rom
pere con antiche abitudini. 
con «-tradizioni >» purtroppo 
consolidate: i migliori « per
suasori* — ne sono corint i 
«M'assessorato. nelle scuole e 
in consiglio di quartiere — 
sono proprio i bambini. Ieri 
lo hanno dimostrato ampia
mente. 

Tutto il materiale prodotto 
dash scolari di Miano viene 
infatti esposto oggi dalle ore 
18 presso il 64. circolo: alle 
17. presso la scuola «Ribe-
ra T> avrà luogo una anima
zione sull'igiene urbana e sul
l'ecologia: le esposizioni pas
seranno poi domani alla scuo
la «Don Guanella» e dipo-
domani alla «Rasa Taddei». 

Nella foto: alcune ragazze 
con i cartelli che hanno dato 
vita alla manifeMazione per 
l'igiene pubblica. 

La crisi al Comune di Na 
poli, aperta con le dimissioni 
della Giunta il J aprile, deve 
essere risolta entro la fine 
mese. K' questo l'impegno a-
sunto ieri da tutti i partiti (.In
stallilo partecipando alle trat
tative — compresa la DC — 
per la definizione di un nuovo 
quadro politico a Palazzo San 
Giacomo. Nella riunione di 
ieri PCI. PS!. PSDI, Pili e 
DC hanno deciso di dare 
mandato alla giunta perché 
convochi entro la fine del 
mese la seduta del consiglio 
comunale che dovrà recepi
re in sede istituzionale le con 
elusimi! a cui saranno perve 
mite le trattative. 

Si è dunque ad una .stret
ta. anche se permangono at 
teggiamenti ancora -meo cliia 
ri in particola!- modo nella 
Democrazia cristiana. In que
sto partito, infatti, anche se 
è emersa una maggiore dispo
nibilità a concludere presto 
gli incontri rimane ancora 
una riserva di carattere pò 
litico che finisce per pesare 
direttamente sull'andamento 
delle trattative. 

A questo tentativo di ritar 
dare il ritmo degli incontri 
tutti gli altri partiti hanno 
opposto una ferma opposi/io
ne. La ini|jnrtante decisione 
unitaria di ieri è stata presa 
anche in vinta delle ninnerò 
se scadenze politiche già ris
sate e che impegneranno i 
partiti per tutto il prossimo 
mese. K" |KT i primi giorni 
di giugno, infatti, il comita
to centrale del FSI a mi se 
guirà il referendum 

Nella riunione interpartitica 
di ieri le forze politiche han
no affi untato ancora la que
stione programmatica. La di
scussione si è sviluppata in
torno ad una bozza • aperta » 
di programma presentata dal 
PCI. 

Il documento insiste in par
ticolare modo su cinque pun
ti: ruolo dell'istituzione co
munelle. progetti di emergen
za per l'occupazione, proget
to speciale per l'area metro
politana. attuazione del piano 
regolatore generale e politica 
dei servizi. 

I partiti sono già giunti ad 
una prima conclusione unita
ria per quanto riguarda il 
progetto per l'area metropo
litana. E" stato, cioè, deciso 
di riprendere la posizione e-
mersa nel corso del dibattito 
sviluppatosi su questo argo
mento in consiglio comunale: 
utilizzazione del progetto per 
interventi in materia di tra- i 
sporti pubblici, infrastrutture ; 
produttive nella zona indù j 
striale della città e per la , 
creazione del centro anno- J 
nario. 

Domani è previsto un altro ! 
incontro che durerà l'intera i 
giornata e che dovrebbe af
frontare il nodo del piano ] 
regolatore. Altre riunioni si j 
susseguiranno nei prossimi ì 
giorni in modo che i partiti ] 
potranno esprimere un giudi- j 
zio complessivo definitivo del ; 
nuovo quadro politico entro i i tito un SOS Se non verrà 

| raccolto in tempo si rischia 
! la paralisi dell'intero sistema 
; portuale. con conseguenze 
i gravissime .sull'occupazione e 
l ripercussioni drammatiche 
1 per l'intera economia della 
I città e della Campania 
i La richiesta di .salvataggio 

Lungo 1 disadorni e stretti 
viali elle circondano le vec
chie palazzine del « Villaggio 
Italsider », molta gente e ter
ni a a discutere. 1 toni .sono 
duri, ì visi corrucciati-
si parla ancora — 48 ore do
po — della tragedia di sa 
lxito sera, quando un'intera 
famiglia è stata distrutta dal 
le veneliche c.salazion. venu
te fuor: dalla nunicaldaia che 
aveva in casa. 

1 funerali di Vincenzo e 
Pasqualina Castaldo e dei lo 
io tre tigli Piero. Pasquali
na e Kana. .si svolgono .sta
mane alle 14,30 e la parteci
pa/. une della gente del « vil
laggio » saia .senz'altro mas 
.siccia La tragedia ha scosso 
tutti. 

A di.scuiere per .stiada. pe 
rò. .sembrano essere .solo gli 
uomini Giovani e anziani ur 
lano, .si sbracciano ma di 
donne, lungo i viali, non ce 
ne e nessuna. Non .si tratta. 
peio. di un'assenza dovuta al 
!a passività, tutt'altro! «Sono 
andate tutte aU'Italsider - -
.spiega Pasquale Della Monica. 
Slamane hanno latto un col
ico e sono uscite dal "vii 
laggio"; credo siano and ite 
a prendere la Cuinana per ar
rivare più in 1 retta a Ha 
gnoh ». 

Pasquale Della Monica, in
tanto. in.ì ste per portarci a 
ca.sa sua e nio.strarc: lo «.stru
mento» che ila dato la morte. 
sabato sera, a cinque jier.so 
ne. si tratta di una pi-cola 
caldaia a gas che serve per 
n.-caldare l'acqua. « Questa 
qui spiega il Della Monica -
sono \enuti a montarla enea 
due anni fa. Pinna avevamo 
1 ' impiato di riseald unento 
centralizzato. Funzionava ma 
le e. dopo le nostre prote 
ste. alcuni tecnici sono ve 
nuli ad installare queste pic
cole caldaie: ce nò una in 
ogni appartamento ». 

Pasquale Della Monica di
ce che da queste mini caldaie 
esce una « puzza » di assido 
di carbonio tremenda. E per 
dimostrarla la accende. Ba 
sta un minuto e la stanza 
viene quasi invasa dalle tre
mende esalazioni. << Il gas 
— aggiunge il nostro interlo 
cutore mentre apre la fine 
stru — dovrebbe uscire fuori 
attraverso questo piccolo tu
lio di scarico. Però ciò non 
accade Le condotte forse so
no otturate o forse rotte Fat
to sta che molto del gas entra 
in casa proprio attraverso la 
caldaia. Quando poi c'è cen 
to — conclude il Della Mo 
nica — le stanze si riem 
piono quasi di fumo: siamo 
costretti a vivere con le fi 
ne.stre aperte anche d'inver
no ». Da tener presente che il 

« villaggio » sorge in una zo
na molto umida I viali — ieri 
mattina — erano, per l'ap
punto. battuti dal vento. 

<( Con un temilo come que
sto - - dice Ciro Impiota, un' 
altra delle persone tenne in 
stiada a parlare della trage
dia di .sabato SCOIMI - sia
mo costretti o a tenere le cal
daie spente o e meglio usci
re di ca.sa. l'ossido di car
bonio .spinto dentro dal vento 
rende l'ai.a irrespirabile » Le 
prime donne del piccolo « vil
laggio » venute alla grande 
tabbrua per protesta re e 
chiedeie .soluzione al proble
ma delle mini caldaie, inizia
no — intanto — a del lune at-
tiaver.io i cancelli dello sta-
liilimento Sono venute a Ba
gnoli in ciria duecento «Ab 
biamo bloccato la Cumana 
- - dicono — e non abbiamo 
pagato nemmeno il biglietto ». 
Sono es.i.speiatc : lo choc 
piovocato dalla molte di cin
que pei.sone amiche nidub 
Inamente e lorii.^imu Ha get
tato m una grande tensione 
gli abitanti del « villagg.o ». 
Le donne, poi. che più de 
gli uomini passano gran i>ar-
te del tempo ni ca.sa, sono 
preoc< upatissinie dalle picco 
le calcine bianche che hanno 
m ogni ca.sa. 

« Ci hanno detto che entro 
due giorni verranno al "vii 
laggio" tecnici ed ingegneri 
per la revisione di tutti gli 
impianti — dice la signora 
Stanco, una delle otto donne 
anune.s.-e al colloquio con ì 
dirigenti dell'Italiider. E noi 
due giorni di tempo glieli dia 
ino- poi basta ». 

Intanto anche il so.itituto 
procuratore Mastroniinico ha 
ordinato che venga effettuata 
una perizia tecnica degli ini 
pianti da riscaldamento per 
accertare eventuali responsa 
bilità. 

« In queste altre condizioni 
non si può più andare avanti 

- dice un'altra donna. Abbia 
mo bambini piccoli che non 
possono sopportare la puz7a 
che viene fuori dalle mini 
caldaie D'inverno per noi In 
situazione è drammatica. 

Poi le donne, tut'e quante. 
salgono sui due pullman che 
l'Italsider ha messo ..» loro di
sposizione per tornare a casa. 

« Certo — dice una di lo 
ro — sono stati gentili: ma 
se pensano cosi d' rabbonir 
ci si sbagliano di grosso: 
quelle caldaie ce le devono 
togliere dai piedi • 

f. g. 
Nelle loto: due momenti 

della protesta di ieri al vil
laggio Italsider. 

Ieri dibattito alla Camera di commercio sul futuro dello scalo marittimo 

Rischia la paralisi il consorzio porto 
Dietro il bilancio « in rosso » la responsabilità del governo che non ha mai pagato il contributo previsto - Il 31 
maggio in commissione al Senato l'esame della legge sul finanziamento - Chiesto un incontro con Andreotti 

termini stabiliti. 
Intanto si riunisce questa 

mattina a S. Maria. La Nova 
il consiglio regionale. Tra i 
provvedimenti da discutere 
vi è la legge sullo snelli 
mento della procedure animi 
nistrative per la realizzazione ' è .-tata lanci Uà ieri m.ittina 
di lavori pubblici e di opere •' nel corso di un 
di interesse collettivo. 

Questa legge doveva e.-se 
re dibattuta già nella sedu
ta del lfi ma l'assessore ai 

1 nel corso - di 
svoltosi alla Camera di 

1 commercio, per iniziativa del 
la sezione marittima presie
duta dal dott. Accardo. a! 

1 qua'.e hanno partecipilo f. 
lavori pubblici, il socialista ; presidente del consorzio au 
Carmelo Conte, ne chiese il , tonomo iCAP» Stefano Itic-
rinvio. i ciò. rappresentanti dei s.nda 

Dal porto di Napoli è par- ! cati. dell'utenza, dei servizi 
portuali. All'incontro ha par
tecipato anche l'assessore re
gionale olla programmazione 
Del Vecchio, nonché una nu
trita delegazione di parla
mentari napoletani: i-senatori 
Mola e Fermanello p̂ -r il 

i PCI. 1 deputati Cirino Pomi-
j cino. Iannelio e Federico 
! I D C L g.i onorevoli Compagna 

incontro ! -Piti» e Ciamp.'gha (PSDIi. 
' Liiigoniento al centro del 
• dibattito, protrattili, per ol-
I tre ire ore. riguarda la ie 
! (ente decisione «di cus l'Un. 
: tà si e già ampiamente occu 
! pata ne: giorni scorsi» del 
j Tesoro di bocciare il biiaiuio 
; di previsione per il "78. in 

miliardi all'anno più 8 mi ' 
liardi come sanatoria per gli ' 
arretrati. L'assessore regiona- ! 
le Del Vecchio ha annunciato j 
che la Regione, anche se fi- j 
nora non ha potuto far fron- j 
te ai suoi impegni, si .sta at- , 
ire/za lido per poter finalmen- ' 
te contribuire con la sua ! 
quota al bilancio del CAP • 
Proprio in ciue.it i giorni i J 
noltre pre.s.10 l'asses-sorato ai • 
Trasporti si sta co.stitiK'iulo • 
un ufficio centralizzato ' 

Per lon. Cirino Pomicino e • 
j nece.nano convocare in teni • 
i pi brevi un incontro 1011 f. 

ministero del Te.soro e la 

Il suicìdio a Poggìoreale 

Perizia per stabilire 
la presenza di lesioni 

Avrebbe dovuto (elebrar.si 
ieri, davanti alla d-cuna pe 
naie, il processo per diretlii 
sima contro Alfredo Merco 

• rio. l'uomo che .si e suicidalo 

Manifestazione con i l compagno Chiaromonte 

Domenica 
tutti al 
Fiorentini 
per il no x 

presidenza del consiglio per 
sbloccare i.i questione del b: 

I quanto il CAP ha previsto a : j a n 0 i o t accelerare '.'iter per 
! fine anno un disavanzo di | l'approvazione de'.l.i legge ,-ul 
; poco p.ù di 2 mil.ardi pt-r '.a j finanz:nniento per :'on Ian 
I porte finanziaria e di tre mi- j nf.]'.o le entrate del CAP 
; hard: per la parte economica, j v . , n n o incrementate facendo 
I '. V. deficit di bilancio — ha j p :>srart. [ MIVIZ; facendo ri-
! spieca'o nella sua relazione j Sp.^nare i cristi di gestione e 
1 introduttiva T presidente del , n o : 1 .,. m,;<|„ ,. forfettario *• 
j consorzio. Stefano Riccio ^ - i ^ t (s ) rdo ha sostenuto che '.'. 

j contributo al CAP del Banco 
i di Napoli è sottoposto al 

vincolo della letisre bancar.a. 

bina prima die si suicida-
se il Mercurio diss - di esse 
re -Mto maltrattato dagli 
agenti i he gli a'.evnno prò 
ciu.ito serie le.-ioni. Il difen 
.-ore. avvocato Giuseppe Di 
Bonito, sollecitava allora al 
la Protiiij una jvri/ia ohe 

minore Antonio eh-. ! acceita.n- -«• que-te lesioni 
:lopo la tragica fine ! eftett i\auiente cerano e quii. 

i a Poggìoreale impiccanclo-
; alla grata della cella As-sie 
• me a lui doveva comparire il 
! f ig l io 
! jierò 

del padre e stato rimesso m j ! t ' IOv«- ••'• '"™ entità. La ri 
libertà provvisoria. , <"bie-ta non ebbe alcun se 

Sono cosi venuti meno i '• r"'1 ' ' '-1' l l M«""-""« vrnn, 
' rinviato a giudizio per direi 
! tissima Ma prima del dibat 

spiegazione molto 
Il governo ha 

j I ha una 
semplice 

! ! sempre eluso «da quando nel 
! ; 1974 fu varata la legge .stitu 
• ! tua del consorzio autonomo i 
! ! di ottemperare a una dispo 
j j .-izioiie ben precisa: quella di 
i • versare f. contributo annuo 

i per sostenere e sviluppare il 

presupposti per il giudizio 
diretti-vsimo soprattutto la . .,,„ „,, , „ „., f • 
pranza degli imputati - e * " ^ , ' ? s l ff! L a ^ a l m , * 
quindi la procura »-« <=."" ! f u l K , r t ; , K i a l l " " , , W 1 0 l**r ,f" ha tatto | 
rientrare il decreto di cita 
zione. Apprendiamo intanto 

Combattente, che ha parlato i a ] t n p 3 r t , r o ] . , n n t n i ardanti 
a nome del -mda.a'o un..a • ,, C J W J C o m e R. r i r o r f i t . r a n 

r.o. ha sotto incito .a nece.s- ! M e r r l l n o f l I a m M a t o |>erf.hf. 
sita d: un rilancio c o m p i i - -, r e a c l vnacemente. pnma a 
vo dell attività portuale « Bi . r o ] e c o n , f a t t j c o m , n 
sogna ribaltare : immagine a , c u n , 

Sempre più mten-a è l'atm.ta del partito il prepara 
7ione dei referendum, per i quali, com'è noto, si \oterà 
TU e il 12 giugno. Tutta un.», serie di rim-n u d. zona s: 
terranno questa seti mana che sarà «.onclu-a domenica 
prossima alle 10 da una grande manifestalo:* al cinema 
Fiorentini alla quale panec.rx-rà .1 compagno Gerardo 
Chiaromonte. 

Oggi sono previste riunioni a Ceroola. alle 18.30. per 
il Basso Vesuviano (con Demata e Antmolti) e al Yomero | 
con Impegno e Abename. j 

Domani alle 17.30 le sezioni della zo.ia indu-tr.ale s: | 
riuniranno nella sezione Mercato (con Geremuia e Cen 

! «--- - . , ) . , „ „ , , . «i . j 1 «ìii-uii: g l ' i n i Hit-, in viri 
, | porto di Napoi: > Ktcìo i dvl ]ÌOTXO d. Napo.i come di M d D r e r c a v a n o d l 
. ! noltre ha spiegato che .a . un-azienda improduttiva >- ha I ^ d a r # 4 „ n a h l p i 
! I .-celia d: chiudere il bi.ar.cio | _ s o s i e n u l o lon. Compagna. j 
; | « in rosso » ha avuto io scopo . ^ F/ m n e a b : I e _ n a i n r a l -

di richiamare appun.o ì. 50 , ^ ^ ^ cornpagno sen Fer- ! 

con-tatazioni di legge e pa 
re fo%-e già slato dato l'or 
dine <lt interro quando la 
dife-a ancora una volta è 
;nt-r\enuta i>erch<- .-1 proce 
de.s-e a jx^nzia per accertare 
quelle lesioni di cui il Mer
curio lamento essere stato 
vittima. La perizia e stat» 
fatta sabato scorso e si at-

sedare una lite ( t e n d t . o r a ,] deposito delle 
Nel -110 interrogatorio reso j conclusioni cui il sanitario * 

al procuratore della Repub l pervenuto 
j i verno e gli altri enti pubbla 1 ; m a n e l l o _ c h e ,j po r t o n , 

! consorziati alle proprie re j u n ruo]o f o n d a m e n t a l e per j 
1 sponsabilita -> « O il governo 1 r . n t c r a economa non soio di , 
; ottempera ai suoi dover.. , N a p o i , m a de-,i-!ntera resio . 
: mettendo ti consorzio nella ; r e B : i o 2 n a c o r n u nque af 

possibiiita di poter operare. . f r o n : a r e a i c u n e questioni per | 
o :l consiglio direttivo sarà . u n e f f e U i v o rilancio dello • 
costretto alle dini_ssioni » j ^ l o m a r i t t imo partenopeo: J 

Intanto propr.o in questi , dai prob'emi occupazionali « j 

A un anno ciascuno 

1 i giorni il ministero della Ma quello del ruolo della coni- 1 

Rivolta in carcere: 
7 detenuti condannati 

Antimo Verde. Antonio e ' allora entrare e Io sequestra-

Dottorini: a Frattamaggiore, per il Kratte.-e. con Veìard 
e Liguon: ad Arco Felice per la zona Puteolana. con 
Russo e Papa; a Pomigliano. per il Ra->o Nolano, con 
Tubelli e Trogu: a Casoria. per l'Afragole-e. con Vozza 
e Pastore: a Portici, per la zona costiera, con De Cesare: 
alla Cunei, per la zona Centro, con Impegno e Cammarota: 
a Ponticelli, per la zona orientale, con I.apiccirella: a 
Fuorigrotta. per la zona Flegrea. con Visca e Cotroneo. 

Venerdì riunioni alla « Lenin > di Castellammare con 
Fermariello. Olivetta e Cosenza: a Xola. per l'alto No
lano. con Correrà e Demata: a Ottaviano per l'alto Vesu
viano. con Limone e Sandomenico: a Torre Annunziata 
1 Alfani ». per il Boschcse. con Contiamo e Vozza: a Pro 
cida. por la zona delle isolo, con Russo. Tutte le rintroni 
sono alle 18.30. 

sammati « eh stanziamenti , quattrini alla collettività >-.. 
j per gli oneri del personale. ! Fermariello ha infine ri 
j In tutti gli interventi è sta- J cordato che per il porto sono 
, to sottolineato come questa j utilizzabili finanziamenti fino 
1 motivazione del ministero j a 27 miliardi, compresi quel-

tenda a scaricare sul consor- j li per il nuovo bacino di ca-
zio le responsabilità che sono renaggio 
invece del governo centrale. 
Il compagno sen. Mola ha 
annunciato che mercoledì 31 
maggio inizierà finalmente 
nell'ottava commissione del 
Senato l'esame dei progetti 
di legge per determinare l'en
tità del contributo annuo ni 
CAP da parte del governo U 
proposta comunista isarà e-
5a1nm.ita anche quella • rie! 
5en. Barbi» fissa la cifra in 4 

Al termine dei lavori è sta
ta costituita una commissio
ne. composta dfli parlamenta
ri. rappre.-entanti del CAP. 
dei sindacati, della Camera 
di commercio e di tutte le 
componeiV.i interessate all'at
tività portuale. La commis
sione si recherà nei prossimi j 
giorni a T'onda per incontrar
si col niMistro del Tesoro e j 
con Andreotti. - - ', 

Mattia Di Matteo. Santo An
gelino, Mario Silvestre. Gio 
vanni Flagiello e Salvatore 
Maggio sono stati condan
nati ad un anno ciascuno di 
reclusione dalla settima se 
zione penale del tribunale. 
Furono i protagonisti di un 
episodio che mise in allarme 
tutto il carcere di Poggìorea
le nel giugno 1977. ma che 
poi si concluse rapidamente 
senza conseguenze. 

I sette detenuti avevano 
insistito perchè l'agente di 
custodia Carmine Romano 
lasciasse, aperta la porta del 
la cella. 

II Romano si rifiutò di far
lo. Con una scusa lo fecero 

rono. passando anche a vie 
di fatto. Si suppose che la 
questione della porta aperta 
o chiusa foiose soltanto un 
pretesto e che si volesse giun
gere al sequestro per motivi 
diversi e molto più gravi. Ma 
lo sviluppo dell'episodio con
fermò la banalità della cau
sa e la mancanza assoluta di 
secondi fini. 

Grave comunque l'episodio. 
come hanno sottolineato il 
difensore di parte civile av
vocato Pasquale Serpico té 
il PM Italo Ormanni. 

Il tribunale ha contenuto 
la pena in limili molto u 

mani. 
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